

ABSTRAK

Perdana Juwanda. 170101030402. *PERSEPSI ANGGOTA LEGISLATIF TERHADAP PENERAPAN METODE SAINTE LAGUE ATAS KETERWAKILAN PEREMPUAN PADA PEMILU LEGISLATIF 2019 DI KABUPATEN PULANG PISAU.* Pembimbing (I) Zainal Muttaqin, S.Ag, M.Ag. dan Pembimbing (II) Dr. H. NurilKhasyi'in, Lc, MA, Jurusan Hukum Tata Negara (Siyasah Syar'iyah), Fakultas Syariah. 2022.

Kata Kunci: Persepsi, Metode *Sainte Lague*, Keterwakilan Perempuan, Pemilu Legislatif 2019.

Skripsi ini disusun berdasarkan latar belakang masalah yaitu dengan adanya perubahan metode yang digunakan untuk mengkonversi suara sah untuk menjadi kursi yaitu dengan metode *Sainte Lague*, yang mecolok dari penerapan ini adalah tidak menganal sisa suara atau sisa kursi yang akan menjadi salah harapan untuk mendukung keberlangsungan keterwakilan perempuan di legislatif maka dengan begitu upaya meraka pun akan ditekankan lagi. Bahkan metode ini juga baru diterapkan yang akan mempengaruhi keterwakilan perempuan tersebut. Dengan metode yang baru diterapkan pula maka akan memberikan persepsi yang berbeda terhadap metode ini.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui persepsi anggota legislatif perempuan terhadap metode *Sainte Lague* terhadap keterwakilan perempuan di legislatif. Dan untuk mengetahui serta menganalisa upaya anggota legislatif perempuan dalam memperjuangkan adanya keterwakilan perempuan dalam legislatif.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang bersifat deskriptif kualitatif dan berlokasi di Kabupaten Pulang Pisau. Subjek dari penelitian ini adalah Anggota Legislatif Perempuan yang telah ikut serta atau mengikuti pemilu pada tahun 2019. Sedangkan objek penelitian ini ialah persepsi penerapan metode *Sainte Lague* terhadap keterwakilan perempuan pada pemilu legislatif 2019. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi dengan teknik pengolahan data melalui editing, kategorisasi, interpretasi. Yang menjadi data dalam skripsi ini ialah persepsi penerapan metode *Sainte Lague* terhadap keterwakilan perempuan pada pemilu legislatif 2019, adapun sumber data adalah informan yaitu Anggota Legislatif Perempuan yang ikut serta atau mengikuti pemilu pada tahun 2019.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi anggota legislatif perempuan dalam penerapan metode *Sainte Lague* terhadap keterwakilan perempuan di legislatif yang pada intinya menyatakan lebih menyetujui dan menyukai metode *Sainte Lague* dalam pemilu pemilihan anggota legislatif. Upaya dalam memenuhi 30% keterwakilan perempuan di legislatif meraka memiliki cara dan usaha masing-masing.